
AL MANDO



#OPINIÓN

DIRÍA EL CLÁSICO: PERO QUÉ NECESIDAD

Por más acciones que los bancos centrales realizan, no se ve que la calma llegue y seguimos observando pérdidas

JAIME
NÚÑEZ

La recesión toca la puerta en el mundo y México no será la excepción. Llama la atención que por más acciones que los bancos centrales realizan no se ve que la calma llegue, seguimos observando pérdidas históricas en los mercados financieros y depreciación en las principales monedas, los malos augurios los comenzamos a ver desde la semana pasada; Barclays estimó que la contracción económica que sufriría nuestro país por la pandemia ocasionada por el coronavirus (Covid-19) rondaría el 2 por ciento, por su parte Moody's señaló que la economía mundial podría disminuir en su crecimiento hasta 2 por ciento, mientras que para México la contracción sería del 1.5 por ciento.

Con tan malos escenarios, resulta poco entendible que en lugar de generar certeza a las inversiones en un momento recesivo, el gobierno federal a través de Secretaría de Gobernación (Segob) de **Olga Sánchez Cordero**, la Comisión Nacional del Agua (Conagua) al mando de **Blanca Jiménez Cisneros** y la Secretaría del Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat) de **Víctor Toledo Manzur**, continúen con su plan para llevar a cabo una consulta pública sobre la planta cervecera de Constellation Brands en Mexicali los próximos 21 y 22 de marzo, construcción que por cierto lleva 70 por ciento de avance ¿Usted entiende algo?

**BARCLAYS
PREVÉ UNA
CONTRACCIÓN
ECONOMICA**